



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年1月6日 火曜日 Vol. 127

例会出席者 23名(会員総数26名) 出席率 88.5%
メーキャップ ありません
ゲスト ありません
会長挨拶 長浦会長

新年明けましておめでとうございます。いいお正月をお迎えだと思います。今年一年が皆様方にとりましてすばらしい年となりますように、心よりご祈念申し上げます。正月早々ではありますが、残念なお知らせをしなければなりません。吉村会員が一身上の都合により退会となりました。来週第1回目の理事会を開催して、次年度の人事について再度、議論したいと考えています。

幹事報告 川田副幹事

本年もよろしくお願ひします。藤野幹事の復帰が少し遅れているようですが、復帰されるまで何とか頑張っていきたいと思ひます。

到着書類 ガバナ-事務所よりロータリーカード推進のお願い文章が届いています。美馬市商工会合併式典への参加案内をいただいています。

ニコニコ

川田君：年末のクリスマスケーキのお買い上げありがとうございました。一部をキャッシュバックさせていただきます。

澤田君：穴吹町出身で脇町高校ラグビー-部OBの竹田寛行監督率いる御所工・御所実が、全国高校ラグビー-大会の決勝戦に進出しました。明日、応援に行ってきます。

長浦君：今年一年もよろしくお付き合いください。

三好君：美馬JC理事長として1年間頑張ります。

森君：年末から年始にかけて、還暦祝いということで娘夫婦が台湾へ連れて行ってくれました。

野々村君：1日に55歳となりました。最近あまりいい事がなかったので、ニコニコをすれば、何かいい事が起こるかも。

藤田君：仕事の都合で、遅くなりました。

新年会

平成21年新年会が、長老?吉田さんの乾杯の発声で始まりました。山口親睦副委員長の司会により、出席者全員が今年の抱負を一言ずつ述べました。初めての試みですが、コンパニオンも入って、いつもよりアルコールの量が増えたそう。和気藹々のうちに宴は進み、最後は「手に手つないで」の合唱でめでたくお開きとなりました。

欠席者 青木(博)君、伊良原君、藤野君
欠席者は、メーキャップをお願いします。

今週の一言 「誰でも機会に恵まれないものはない。ただ、それを捕らえなかっただけだ。」

カーネギー/アメリカの実業家

次回例会 2009年1月13日(火)18:30より レストラン西岡

卓話「ロータリー理解推進月間によせて」 卓話者 浪越繁男君